

Sa Grandeur Mgr Lalleché, évêque de Trois-Rivières est venu à Montréal mercredi, et a été l'hôte de Monseigneur l'archevêque.

* * *

Monseigneur Bégin, évêque de Chicoutimi, est passé à Montréal la semaine dernière, et est descendu à l'archevêché ; samedi, Sa Grandeur s'embarquait à New York, à bord de « La Champagne »

* * *

Dimanche, huit mars, à l'église Saint-Vincent de Montréal, Monseigneur l'archevêque fera la bénédiction solennelle d'un magnifique tableau représente le triomphe de saint Vincent de Paul. Cette superbe peinture donnée à l'église par un citoyen de Saint-Vincent est l'œuvre d'un des premiers artistes de Rome.

* * *

À l'église St Pierre, dimanche dernier a eu lieu une imposante cérémonie, préparée par les soins de la société St-Vincent de Paul, conférence St-Pierre. Monseigneur l'archevêque était présent et a donné le salut ; le sermon a été fait par le R. P. A. Langvin, O. M. I. ; l'assistance était très nombreuse, et la quête au profit des pauvres a donné une recette abondante.

* * *

La paroisse de Saint-Charles à Montréal est de fondation assez récente ; la première messe y fut dite le 24 juin 1883, dans une chapelle en bois que les citoyens réunis avaient construite en l'espace de deux semaines. Cette chapelle est remplacée par une église en pierre, dont le soubassement a été béni et inauguré dimanche dernier. Cette nouvelle église mesure 226 pieds de longueur sur 77 pieds de largeur, ayant de plus un transept de 154 pieds par 77 pieds. Le soubassement contient 400 bancs. La paroisse se compose de 1,400 familles, donnant 4,500 communiant.

La cérémonie de la bénédiction, dimanche, a été faite par Mgr l'archevêque de Montréal assisté de MM F. Reid et E. Latulippe. M. Décary, curé de Saint-Henri a célébré la messe. Sa Grandeur a reçu une adresse et prononcé une allocution.

* * *